

Mercosur aguarda decisi3n de Uruguay sobre propuesta de presidencia temporal

Autor Administrator

Wednesday, 07 de September de 2016

Modificado el Tuesday, 06 de September de 2016

ASUNCI3N.-El canciller paraguayo, Eladio Loizaga, dijo hoy que el Mercosur se encuentra a la espera de la respuesta de Uruguay sobre una propuesta planteada por Paraguay, Brasil y Argentina acerca de la presidencia temporal del bloque, que corresponde por turno a Venezuela.

â€œEstamos a3n pendientes de una decisi3n por parte de Uruguay, que tiene que aprobar un proyecto que los tres paÃ-ses han presentadoâ€•, declar3 Loizaga a los medios de comunicaci3n, tras reunirse con el presidente paraguayo, Horacio Cartes, en la residencia presidencial de Mburuvicha R3ga.

El canciller agreg3 que los tres paÃ-ses esperan la respuesta de Uruguay en los pr3ximos dÃ-as, y precis3 que, si Uruguay no se pronuncia â€œen un tiempo prudencialâ€•, se tomar3 la decisi3n que se estime m3s convenienteâ€• para Argentina, Brasil y Paraguay.

Estos tres Estados se oponen a que Venezuela asuma la presidencia temporal de Mercosur durante seis meses, debido a la situaci3n polÃ-tica y de derechos humanos en el paÃ-s.

Uruguay, por su parte, anunci3 el pasado 29 de julio que finalizaba su mandato temporal al frente del bloque, y Venezuela declar3 entonces que asum3a la presidencia, que le corresponde por orden alfab3tico.

Sin embargo, no se celebr3 ninguna reuni3n de traspaso de mando, como la habitual cumbre de jefes de Estado del bloque (integrado por Argentina, Brasil, Paraguay, Uruguay y Venezuela), y Argentina, Paraguay y Brasil dijeron que no reconoc3an la presidencia venezolana.

<http://unionradio.net/mercosur-aguarda-decision-uruguay-propuesta-presidencia-temporal/>